

LOCAL

La imagen de Nuestro Padre Jesús Despojado vuelve al culto tras la intervención de Francisco Romero Zafra

Para dar la bienvenida a la imagen titular de la cofradía, la parroquia de San Sebastián acoge este domingo una oración personal y una vigilia de oración

REDACCIÓN | 28 de agosto de 2018 (20:50) | 10 COMENTARIOS



Reparación de la imagen titular de la cofradía de la parroquia de San Sebastián (7)

Nuestro Padre Jesús Despojado, titular de la Hermandad de Penitencia de Nuestro Padre Jesús Despojado de sus vestiduras y María Santísima de la Caridad y del Consuelo, vuelve al culto tras los trabajos de conservación efectuados en los últimos meses por Francisco Romero Zafra autor de la Imagen.

Los trabajos realizados han resultado “un éxito” y se han desarrollado “según lo esperado”, tal y como señalan desde la cofradía.

Esta intervención fue acordada en Cabildo Extraordinario celebrado por la cofradía y se ha centrado principalmente en ciertos deterioros y en el desprendimiento de algunas de las gotas de sangre que la Imagen tiene.

Para dar la bienvenida a la imagen titular de la cofradía, la parroquia de San Sebastián acoge este domingo, 2 de septiembre, una oración personal y visita a la imagen de Nuestro Padre Jesús Despojado tras la intervención, de 18.30 a 20.30 horas y a partir de esa hora, una vigilia de oración ante la imagen.

LO MÁS LEÍDO

- 1 Fallece José Carlos Panizo, uno de los profesores más queridos del Colegio San Agustín
- 2 La historia de Sandra y de muchos salmantinos: normalizar una vida con una pluma de insulina, un glucómetro y un sensor
- 3 Vuelven a subir los contagios en Salamanca después de varios días de estabilidad: 88 nuevos casos este martes
- 4 Importante movilización policial en la calle Concejo para identificar a un hombre que portaba un cuchillo de grandes dimensiones